



Cérémonie de remise du label E3D

publié le 14/12/2017

Ce mercredi 13 décembre, M. Bourdarias, Mme Dessons et M. Pain accompagnés par Johann, éco-délégué, et Océanne, membre du Club nature, se sont rendus au collège Ronsard à Poitiers pour y représenter le collège. Mme La Rectrice leur a remis le document officiel de la labellisation décernée au printemps 2017.



Le collège se voit reconnu comme établissement en démarche de développement durable niveau confirmé qui est le meilleur niveau dans l'académie à ce jour. En effet, la politique de l'établissement en la matière est ancienne, elle s'est pérennisée depuis 2007 et n'a jamais connu d'interruption.



Un forum nous a permis d'échanger entre établissements labellisés, pour découvrir ce que les autres font et montrer où nous en sommes, nous.

